



CADRE INTERNATIONAL DE PLAIDOYER POUR LA PAIX

+243 997759531/+243 815 179 090

cippasbl@gmail.com

07, av. Révolution. Croisement des avenues Révolution et
Salvias, 8^{ème} Rue Quartier Résidentiel, Commune de Limete
KINSHASA

PROCES VERBAL DE L'ELECTION DU COMITE DE COORDINATION TECHNIQUE DU CADRE INTERNATIONAL DE PLAIDOYER POUR LA PAIX

L'An Deux Mille Vingt-quatre, le vingt-neuvième jour du mois de juin, le Cadre International de Plaidoyer pour la Paix (CIPP, en sigle) a tenu sa quatrième réunion ordinaire au cours de laquelle le comité de coordination technique a été élu.

Après présentation et adoption de l'ordre du jour, les participants ont procédé à la vérification du quorum et à la validation des mandats. Le quorum ayant été atteint et les mandats étant validés, les participants ont été invités par le modérateur à présenter leurs candidatures à l'un ou l'autre poste vacant.

Ainsi, les candidatures suivantes ont été enregistrées au regard de postes à pourvoir :

1. Prof. Roger MPONGO RUBUGUZO, poste de Coordonnateur
2. Me Nathalie NANSHA, poste de Coordonnatrice Adjointe
3. Mr Philémon CHIKURU, poste de rapporteur
4. Me Prudence NKENGE, poste de rapporteur adjointe
5. Mr Moïse BALAGIZI, poste de conseiller
6. Prof. Victor NABINO, poste de conseiller

Les candidatures ayant été enregistrées et confirmées, il a été constaté qu'à chaque poste, il y avait une candidature unique.

1. De l'élection des membres du comité de coordination technique

Les participants à la réunion ont pris acte de la proposition de l'équipe de modération chargée de conduire les élections. Le modérateur a communiqué les noms des candidats enregistrés à différents postes. Après validation des candidatures, le modérateur a demandé aux participants de s'accorder sur mode de scrutin à utiliser lors du vote. Ces derniers ont estimé qu'étant donné qu'à tous

les postes il n'y a que les candidatures uniques, on devrait procéder au vote à main levée. Le mode de vote proposé par les participants a été adopté à l'unanimité.

Ainsi, les candidats suivants ont été élus au regard de leurs noms et en fonction des postes à pourvoir.

1. Poste de Coordonnateur : Prof. Roger MPONGO RUBUGUZO
2. Poste de Coordonnateur Adjoint : Me Nathalie NANSHA
3. Poste de Rapporteur : Mr Philémon CHIKURU
4. Poste de Rapporteur Adjoint : Me Prudence NKENGE
5. Poste de Trésorier : Dr Marcel BAHIMBA CIGWERHE

Deux conseillers ont été également élus, respectivement Prof. Victor NABINO et Mr Moïse BALAGIZI.

La présente équipe élue est chargée de coordonner les activités et représenter le Cadre International de Plaidoyer pour la Paix auprès des tiers.

Ainsi, fait à Kinshasa, le 29 juin 2024

Pour la Modération et le rapportage de la réunion

Mr Moïse BALAGIZI

Modérateur



Philémon CHIKURU

Rapporteur



CADRE INTERNATIONAL DE PLAIDOYER POUR LA PAIX

+243 997759531/+243 815 179 090

cippasbl@gmail.com

07, av. Révolution. Croisement des avenues Révolution et
Salvias, 8^{ème} Rue Quartier Résidentiel, Commune de Limete
KINSHASA

MINUTE OF THE ELECTION OF THE TECHNICAL COORDINATION COMMITTEE OF CADRE INTERNATIONAL DE PLAIDOYER POUR LA PAIX

On the twenty-ninth day of June in the year two thousand and twenty-four, Cadre International de Plaidoyer pour la Paix (CIPP), held its fourth ordinary meeting, during which the technical coordination committee was elected.

After presentation and adoption of the agenda, the participants proceeded to examine the quorum and validate the mandates. The quorum having been done, and the mandates validated, participants were invited by the moderator to present their candidacies for one or other of the available positions.

The following candidacies were then registered for the positions to be filled :

Prof. Roger MPONGO RUBUGUZO, Coordinator

Ms Nathalie NANSHA, Deputy Coordinator

Mr. Philémon CHIKURU, Rapporteur

Ms Prudence NKENGE, Deputy Rapporteur

Mr. Moïse BALAGIZI, Advisor

Prof. Victor NABINO, Advisor

The applications having been registered and confirmed, it was noted that there was a single application for each position.

1. Election of members of the Technical Coordination Committee

The participants took note of the proposal from the moderation team in charge of conducting the elections. The moderator announced the names of the candidates registered for the various positions. After validating the nominations, the chosen names to fill the positions were announced. The following stage was introduced, and the participants were asked to agree on the voting method to be used. The participants only agreed on single candidates for all the positions, the vote should be by raising hands as set forth unanimously.

As a result, the following candidates were elected based on their names and the positions to be filled.

1. Coordinator: Prof. Roger MPONGO RUBUGUZO
2. Deputy Coordinator: Ms. Nathalie NASHA
3. Position of Rapporteur: Mr. Philémon CHIKURU
4. Position of Deputy Rapporteur: Ms. Prudence NKENGE
5. Treasurer : Dr. Marcel BAHIMBA CIGWERHE

Two councillors were also elected: Prof. Victor NABINO and Mr. Moïse BALAGIZI.

This elected team is responsible for coordinating activities and representing Cadre International de Plaidoyer pour la Paix to third parties.

Kinshasa, 29 June 2024

For the moderation and reporting of the meeting

Mr. Moïse BALAGIZI

Moderator



Philémon CHIKURU

Rapporteur